

IN KÜRZE

Drei Renault zum Auseinandernehmen

Lehrlingsoffensive. Heute schreitet die Entwicklung der Technologien so rasch voran, dass moderne Fahrzeuge das Um und Auf beim Unterricht für den Werkstatt-Nachwuchs sind. Schon seit 2005 gibt es in der Siegfried Marcus Berufsschule in Wien eine eigene Renault-Klasse, der nun zwei Mégane Phase 3 1,5 dCi und ein Koleos mit 2,5 Liter Benziner übergeben wurden. Günter Steinbrunner aus der Direktion Kundendienst/Renault Training sagte dabei zu Schuldirektor Markus Fuchs: „Nehmt die Autos richtig auseinander!“

Renault-Sprecherin Dorit Haider betonte, wie wichtig es sei, gerade die Dieseleentwicklung up to date



Neben dem Koleos wurden noch zwei Mégane übergeben

verfolgen zu können, Direktor Fuchs freute sich über den SUV Koleos: „Endlich ein neues Segment für den Unterricht. In dieser Kategorie hatten wir bisher kein Fahrzeug zur Verfügung.“

Bis zu vier Mal im Jahr sind die Berufsschüler bei Renault selbst auf Schulung.